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富的生物多样性资源。图为记者在湖区马棚段水域拍摄到的画面。 王林山 摄 今日总值班 刘久凤

责任编辑 张维峰 版式设计 胡文君

市纪委监委全力配合中央环保督察“回头看”———

主动跟进做好环保督察监督执纪
本报讯（通讯员 景昌龙 记者 匡杰）为全力配合

做好中央环保督察“回头看”迎察工作，连日来，市纪
委监委积极介入中央环保督察交办信访问题整改情
况督查，强化交办件信访处置情况的跟踪、督察和问
责工作。

为全面掌握全市生态环境保护工作状况，科学、精
准、有效开展监督执纪问责和调查处置工作，5月份以
来，市纪委监委组织人员全程参与中央环保督察组交
办信访问题整改情况督查工作；6月初，抽调 8名纪检
监察干部参与市政府联合督查，对中央环保督察交办
问题涉及的35家企业进行了现场检查和督办。此外，
根据中央环保督察高邮市协调联络组第一次会议要
求，市纪委负责人召集“回头看”迎察纪检组相关人员，
集中学习有关工作要求，明确对交办信访件处置情况
跟踪督查的重点，对工作推进不力，有问题不整改、大
问题小整改以及整改不及时、不到位和虚假整改等形
式主义、官僚主义问题进行追责问责。

为硬化工作措施，6月 17日，“回头看”迎察纪检
组召开专题会议，对已经形成初步调查结果的首批 5
件交办信访问题进行专题研判，分析梳理问责线索。
18日，市纪委监委组成三个调查核实小组，分赴 4个
乡镇，约谈有关乡镇分管领导和职能部门负责人，同时
对有关信访问题中是否存在工作不力、把关不严、行为
迟缓、推诿扯皮等行为进行调查。
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高邮市民守则
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市
领
导
分
赴
各
联
系
点
调
研
︱
︱︱

强
化
使
命
担
当

推
动
高
质
量
发
展

连日来，市领导朱莉莉、赵广
华、王永海、李生分别赴各自解放思
想大讨论联系点开展调研，不断将
解放思想大讨论活动向纵深推进。

近日，市委常委、市纪委书记、
市监委主任朱莉莉来到市人社局、
建管局和菱塘回族乡，就开展解放
思想大讨论活动进行调研。朱莉莉
要求，人社部门要进一步提高政治
站位、强化使命担当，以解放思想为
先导，努力以创新思维、创新方式破
解发展中的问题，合力推动人社事
业高质量发展。市建管局要准确把
握解放思想的丰富内涵，在解放思
想中学习新的思想，切实履行自身
职责、提升服务水平、加强队伍监
管、推进党风廉政建设。菱塘回族乡
要细排深排影响高质量发展的错点
痛点，着力放大特色产业优势、彰显
特色，打破地域限制、全面融入高新
区，创新服务、改善民生、提高群众
归属感幸福感，建设美丽乡村、打造
生态板块。

日前，市委常委、常务副市长赵
广华赴解放思想大讨论活动联系点
市财政局调研。赵广华要求，要善于发现问题，根据目
前高邮财政现状，针对政府债务管理情况如何推动经
济发展、国有公司如何参与土地经营、不良资产收购链
条如何可持续、国有公司如何担保、涉农资金怎么整
合、国有资金代办项目如何实施等难题进行探讨、调
研，并形成制度来推动财政工作高质量发展。

近日，副市长王永海分别赴解放思想大讨论活动
挂钩联系点市金融办和市编办走访调研。王永海要求，
要把解放思想大讨论活动作为一项重要的政治任务来
抓，在活动中强化理论学习、破解思想层面及机制上的
障碍、转变工作作风、提振干事创业精气神；注重融入
结合，彰显特色，不断将解放思想大讨论活动向纵深推
进，更大力度服务高质量发展。

近日，副市长李生赴解放思想大讨论联系点城南
经济新区走访调研。李生要求，城南经济新区要在提高
站位上解放思想，提高产业层次、调优产业结构；围绕
服务企业解放思想，针对重点企业实行个性化服务；围
绕生态宜居解放思想，做优新区文化和生态；围绕干事
担当解放思想，吃透政策，做到同心同力、共同担当。

本报综合

思想大解放 发展高质量

重点企业发力 加大项目招引

高新区大干快上冲刺“双过半”
本报讯（记者 管玮玮 通讯员 宰森

旺）近日，记者来到高新区星慧集团，看
到厂区内所有机器都开足马力，工人们
正在生产线前紧张忙碌着。企业相关负
责人高兴地告诉记者，今年 1至 5月
份，集团已实现开票销售 1.18亿元，较
去年同期增长31%，按照这样的增幅，
预计今年开票销售有望突破3亿元。与
此同时，承煦电气、赛德公司等一大批
企业也在发力冲刺，助推高新区实现

“双过半”。
今年以来，伴随着一大批工业企业

的发力提速，高新区工业经济发展趋势
向好，1至 5月份实现工业开票销售
65.27亿元、同比增长 23.3%，实现工业
入库税收2.43亿元、同比增长 40.6%，
实现规上工业产值90.1亿元、同比增长

20.4%，实现公共财政收入1.63亿元、同
比增长52.07%。“当前，高新区正围绕
‘双过半’‘硬过半’目标任务，狠抓招商
引资、项目建设、工业经济等各项工作。”
高新区管委会副主任赵宝松介绍说。

要实现高质量发展，优质项目招引
是关键。今年，高新区修订完善了招商
引资政策，重点瞄准上海、苏南、长三
角、珠三角等重点区域，围绕“打造绿色
照明、电线电缆和太阳能光伏三大产业
集群，积极培植汽车零部件产业、发展
现代农业和现代旅游业等新兴产业”目
标，进行上下游产业链的延链补链和强
链招商，主攻央企国企、中国百强民营
企业和世界500强企业，全面推进高新
区产业转型升级。此外，高新区采取基
金入股、顾问招商、委托招商等方式，促

使更多新项目、好项目先后成功落户。
据悉，目前该区确定在本月底进行意向
签约项目已达20个。“我们已明确两组
人员对所有项目跟踪推进，明确目标，
倒逼序时，力争所有意向签约项目全部
成功签约、落地落户。”高新区相关负责
人表示。

项目建设也是高新区当前工作的
重头戏。今年以来，高新区落实副科级
以上班子成员实行重大项目挂图作战
责任制；出台高新区《工业经济转型升
级“双百十”行动计划》，“滴灌式”扶持
优势企业做大做强、创新创优；设立多
个工作协调组，具体协调解决项目推进
中出现的困难和问题，形成“一个项目、
一位领导、一套班子、一抓到底”的包保
机制。

一般公共财政预算收入、实际到账外资、工业开票销售均实现“硬过半”———

高邮镇交出高质量经济发展“成绩单”
本报讯（通讯员 蔡忠泽 陈阿薇 记

者 翟甜甜）记者日前从高邮镇获悉，今
年上半年，高邮镇交出了一份高质量经
济发展的“成绩单”：预计上半年完成一
般公共财政预算收入 4亿元，占全年计
划的 55%；实际到账外资 485万美元，
占全年计划的 88.2%；完成服务业增加
值 30亿元，占全年计划的 55.5%；工业
开票销售 34亿元，占全年计划的
50.7%，真正实现“硬过半”“超过半”。成
绩的背后是该镇着力发展城市经济，加
快培育新产业、新业态、新模式所做的
积极努力，该镇转型发展的新动能正在
形成。

龙头项目带动，引领服务业集聚发
展。今年以来，高邮镇坚持把服务业作
为主攻方向，依托城市资源，以大项目
打造聚合空间提质服务业。位于捍海路
东侧、武安东路北侧的武安广场项目商
务综合体正在建设，部分附属设施已封

顶。项目全部建成投运后，将在东部新
城形成以高端商业、商务办公、人才公
寓为主的新兴现代服务业集聚区，年可
新增营业额 5亿元、利税 3000万元。
此外，世贸金街即将封顶，金帆中心主
体建设已达 2层，吾悦广场、金融中心
已完成试桩，即将正式开工建设。

主动嫁接资源，打破空间资源天花
板。高邮镇面对土地资源要素有限的实
际，通过资源整合、资本道路，以“零增
地”实现增资扩产。秦邮双创服务中心
吸收入驻企业和个体 19个,1至 5月
份实现营业收入超过 2000万元；日兴
公司和卫星公司上市进程加速推进，有
望下半年正式报会；卡特刘科技、远望
鞋业等一批嫁接提升项目成功签约落
户。此外，该镇还大力发展“飞地经
济”，与城南经济新区合作，规划建设
园中园。

坚持绿色生态，开辟转型发展新通

道。高邮镇按照市委环湖发展战略，依
托临湖临滩优势，积极打造滨湖生态景
区，成功举办首届油菜花节。至5月底，
高邮镇已经完成滨湖生态景区初步打
造，实施了滨湖花海、湖滨人家、鸭鸭公
社、北圩遗址公园等服务项目，累计接
待游客8万多人次。下一步将大力推进
四季花海景观建设，启动老庄台民宿民
居样板房建设，加快滨湖禅修小村项目
推进，积极实施人工沙滩休闲娱乐项
目，定期举办主题文化旅游节庆活动，
努力实现旅游业的大发展。

高邮镇党委书记李深红表示，下一
步，高邮镇将围绕打造“首创首善、彰显
高邮文化生态特色的新城区”目标，继
续解放思想，扬长避短，展示优势，努力
推动城市经济取得新发展。

邮中成海军工程大学“优质生源基地”
本报讯（记者 管玮玮）25日下

午，海军工程大学副校长、博士生导师
王航宇一行来邮，为高邮中学“优质生
源基地”授牌。市委常委、市人武部政
委陈立柱参加授牌仪式。

海军工程大学是一所具有鲜明海
军特色的全国重点大学。该校建校近
70年来，为海军培养了近 10万名高
素质军事人才，近百人已成长为共和
国的将军，被誉为“海军军官的摇篮”。
高邮中学一直与海军工程大学有良好
的合作关系，近年来先后向该校输送
了8名优秀毕业生。

陈立柱在授牌仪式上表示，此次
授牌仪式是两校进一步深度合作的标
志，希望高邮中学能以此为契机，不断
加强优秀人才培养，持续提升教育教
学质量，大力开展国防教育和爱国主
义教育，努力向军队院校输送更多更
好的人才；海军工程大学能更多关心、
关注高邮，持续与我市开展多层次合
作交流，以实现共赢。

授牌仪式上，两校负责人签署了
生源基地协议书，王航宇还向我市赠
送了珍贵的纪念品。


